9. "Stunde von Banzau"

Einzelzeitfahren durch die Swinmark am 13. August 2017





Diese Radsportdisziplin ist gleichermaßen für Zeitfahrspezialisten aus dem gesamten Land als auch für Einheimische, die noch nie ein Radrennen bestritten haben, geschaffen – denn es ist ein Wettkampf gegen sich selbst, den welligen Kurs (und den Wind). Zum sechsten Mal lockt die 35,2 km lange Strecke durch die Swinmark; einige haben es schon geschafft – viele wollen die Stunde Fahrzeit noch unterbieten.

Und wenn es doch nichts wird mit der Stunde – die abwechslungsreiche Landschaft bleibt bestimmt im Gedächtnis.

Veranstalter Norbert Franke, Spötzingstr. 18, 29439 Lüchow, 05841/5275 IGAS Wendland

Startort Banzau (bei Bergen/Dumme)

Start ab 11:00 Uhr, Einzelstart

Streckenlänge 35,2 km

Wertung verschiedene Altersklassen

Anmeldung Online: http://www.igaswendland.de/anmeldung

bis spätestens Dienstag, den 8. August 2017.

Es werden maximal 120 Voranmeldungen angenommen. Die Anmeldung ist erst nach Eingang des Startgeldes gültig; die Anmeldung verliert ihre Gültigkeit, wenn das Startgeld nicht bis zum 8. August 2017 überwiesen wurde.

Startgeld Erwachsene: 12 Euro, Jugendliche: 6 Euro

Teilnahmeberechtigung bei Zahlungseingang auf das Konto: IGAS Wendland e.V., IBAN: DE13 2585 0110 0044 0333 71, BIC: NOLADE21UEL, Betreff: Stunde von Banzau 2017

Nachmeldungen Am Veranstaltungstag bis 10:00 Uhr. Bei Nachmeldungen erhöht

sich das Startgeld auf 24 Euro!

Startnummern- ab 9:15 Uhr bis 10:30 Uhr am Veranstaltungstag ausgabe

Hinweis Die Strecke ist nicht gesperrt, jeder Teilnehmer muss sich

an die STVO halten. Gefährliche Kreuzungen sind durch

Streckenposten gesichert.

Verpflegung Verpflegung und Siegerehrung im Anschluss an das Rennen auf

dem Dorfplatz in Banzau.

